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Отчёт депутатской фракции «Коммунистическая партия Российской  
Федерации» Тюменской областной Думы за 2019 год 

 

Основные направления деятельности: 
Работа депутатской фракции «КПРФ» Тюменской областной 

Думы в 2019 году осуществлялась в соответствии с Положением о 
депутатской фракции, Уставом и программой КПРФ, постановлениями 
Центрального Комитета и Бюро Тюменского обкома КПРФ, 
действующим законодательством, а также Уставом Тюменской 
области, Регламентом Тюменской областной Думы.  

 
 В отчетный период деятельность депутатской фракции 
строилась в соответствии с основными задачами фракции: 

 
 - Продолжить реализацию в законотворческой деятельности 

программных установок и решений руководящих органов Партии 
в соответствии с законодательством Российской Федерации, 
законодательством Тюменской области;  
 Согласование и проведение в Тюменской областной Думе 
политики, отражающей позицию Партии по наиболее важным 
вопросам, особенно проводимой в 2019 году мусорной реформы. 
А так же мерам необходимой на фоне затянувшегося социально-
экономического кризиса финансовой поддержки населения; 

  - Обеспечение солидарного голосования членов фракции на 
пленарных заседаниях при принятии решений по законопроектам 
и другим вопросам;  

  - Организация единой системы работы с обращениями граждан 
и юридических лиц. В том числе – в связи с появлением 
муниципальных депутатов-коммунистов в ряде поселений 
Тюменской области. 
 

I.Реализация в законотворческой деятельности программных 

установок и решений руководящих органов Партии в 

соответствии с законодательством Российской Федерации, 

законодательством Тюменской области. Согласование и 

проведение в Тюменской областной Думе политики, отражающей 

позицию Партии по наиболее важным вопросам.  

Как и в прошлые годы, для достижения этой задачи каждую неделю 
проводились рабочие заседания депутатов фракции КПРФ, 
помощников депутатов на постоянной основе и общественных 
началах. В целях максимальной общественной огласки заседания в 
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летний период года проводились  в помещении обкома КПРФ и были 
открыты для посещения всем желающим. Всего было проведено 39 
рабочих заседаний, что больше показателей 2018 года на 13 
заседаний. 

Т.Н. Казанцева, первый секретарь Тюменского областного Комитета 
КПРФ, доводила до собравшихся принятые партийные решения 
областного и федерального уровня. В ходе обсуждения принимались 
решения по действиям:  
1. На комитетах Тюменской областной Думы.  
2. В реализации права законодательной инициативы. 
3. На круглых столах, конференциях и семинарах, проводимых под 
эгидой Думы.  
4. На общественно-политических акциях. 
Информация о принятых на заседаниях решениях доводилась до 
членов партии КПРФ и избирателей через партийный сайт, газету и 
социальные сети. В ряде случаев велась прямая интернет-трансляция 
мероприятия, собиравшая сотни просмотров. 
Также следует добавить, что с осени 2019 года в рабочих заседаниях 
фракции принимают участие депутаты Тюменской городской Думы VII 
созыва, и избранные муниципальные депутаты сельских поселений 
Тюменского района. 

1. Работа в профильных Комитетах Тюменской областной Думы. 
Тамара Николаевна Казанцева является заместителем 
председателя Комитета по социальной политике, членом Комитета 
по аграрным вопросам и земельным отношениям.  
Ключевым предметом ее выступлений и инициатив стало сохранение  
личных подсобных хозяйств на селе с развитием социальной 
инфраструктуры. Она поддерживала личные подсобные хозяйства, как 
институт самозанятости на селе. В рамках противодействия 

неолиберальной (в интересах олигархического капитала) мусорной 
реформе Тамара Николаевна регулярно выступала на всех 
возможных площадках о её негативных последствиях, а также 
организовала и провела больше десяти митингов и пикетов в 
муниципалитетах Тюменской области  
Широкую огласку получил организованный и проведенный Т.Н. 
Казанцевой митинг в поддержку фермеров в Абатском районе. Он 
собрал больше сотни человек, что очень много для спокойного села. 
Левченко Иван Григорьевич работал в двух комитетах - по 
бюджету, налогам и финансам и в Комитете по государственному 
строительству и местному самоуправлению. 
В сфере его интересов, как многодетного отца стали вопросы защиты 
подрастающего поколения. В частности, он выступал против торговли 
так называемыми «снюсами», и стал одним из инициаторов закона об 
ограничении торговли энергетическими напитками. 
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Юхневич Юрий Болеславович состоит в Комитете по социальной 
политике и  Постоянной комиссии по вопросам депутатской этики 
и регламентным процедурам. 
Депутат-коммунист сосредоточил усилия на адресной поддержке 

учреждений социальной сферы Тобольска, Тобольского района. 
Материально-техническое обеспечение детских садов, школ, 
библиотек, заметно отстает от показателей областной столицы, и 
Юрий Болеславович сосредоточил усилия на сокращении этого 
разрыва. 
2. Прямая реализация права законодательной инициативы. 

Как депутат и руководитель фракции КПРФ Т.Н. Казанцева внесла 

на рассмотрение Тюменской областной Думы следующие 

проекты законов: 

- № 1172-05 – «О внесении изменений в Избирательный кодекс 

(Закон) Тюменской области»; 

- № 1171-05 – «О внесении изменений в Устав Тюменской области»;  

-№ 1174-05 «О патриотическом воспитании граждан в Тюменской 

области»; 

- № «О внесении изменений в статью 38 Устава Тюменской области»; 

- № 1186-05 «О внесении изменений в некоторые законы Тюменской 

области»; 

- № 1277-05 «О внесении некоторых изменений в законы Тюменской 

области; 

- № 1292-05 «О развитии сельскохозяйственной потребительской 

кооперации в Тюменской области». 

Законы Тюменской области, принятые областной Думой по 

инициативе депутата: 

- № 1172-05 – «О внесении изменений в Избирательный кодекс 

(Закон) Тюменской области»; 

- № 1171-05 – «О внесении изменений в Устав Тюменской области»;  

-№ 1174-05 «О патриотическом воспитании граждан в Тюменской 

области»; 

- № «О внесении изменений в статью 38 Устава Тюменской области»; 

- № 1186-05 «О внесении изменений в некоторые законы Тюменской 

области»; 

- № 1277-05 «О внесении некоторых изменений в законы Тюменской 

области; 
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В 2019 году фракция КПРФ, как субъект права законодательной 

инициативы, внесла законопроект "О внесении изменения в статью 13 

Закона Тюменской области "О социальной поддержке отдельных 

категорий граждан в Тюменской области". 

Законопроект предполагал возмещение расходов на оплату 

коммунальной услуги по обращению с твердыми коммунальными 

отходами в размере 100 процентов - в отношении детей из всех 

многодетных семей, а также в размере 30 процентов - в отношении 

родителей (усыновителей) из указанных семей;". Но этот законопроект 

получил отрицательные заключения и был возвращен во фракцию 

КПРФ. 

Другой законопроект фракции КПРФ, вызвавший широкий 

общественный резонанс, касался увеличения материнского капитала. 

Мы предложили увеличить выплату за рождение третьего и 

последующего детей с 40 до 200 тысяч рублей. Эту инициативу вновь 

отвергли в областной Думе.  

Но ситуация изменилась после того, как с ежегодным Посланием 

перед областным парламентом выступил губернатор области А.В. 

Моор. И наши инициативы были учтены в Послании Губернатора. Он 

предложил к реализации большинство тех социальных инициатив, что 

предлагали коммунисты. Материнский капитал на рождение третьего 

ребенка и последующих детей вырастет до 100 тысяч рублей с 40 

тысяч рублей. Появился материнский капитал на первого ребенка в 

размере 150 тысяч рублей. Предусматривается бесплатный проезд в 

автобусах по Тюменской области для всех пенсионеров. Льготы для 

детей из малоимущих семей будут рассчитываться исходя из 

прожиточного минимума. Произойдет увеличение величины дохода на 

одного члена семьи в многодетных малообеспеченных семьях с 5000 

рублей до 11400 рублей. Теперь большее количество семей получат 

пособие на детей.  Все эти изменения уже учтены в принятом проекте 

областного бюджета на 2020 год. 

"О внесении изменения в статью 13 Закона Тюменской области "О 

социальной поддержке отдельных категорий граждан в Тюменской 

области". Соинициатором одного законопроекта стал Левченко И. Г.: 

«Об ограничениях в сфере розничной продажи безалкогольных 

тонизирующих напитков». 

Этот закон был принят в 2019 году несмотря на сопротивление 

Роспотребнадзора, увидевшем в нем ограничение конкуренции. 
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Т.Н. Казанцева была делегирована фракцией КПРФ в состав 

согласительной комиссии по доработке проекта закона Тюменской 

области об областном бюджете, работавшей в первой половине 

ноября 2019 года. В частности, она озвучила на заседании этой 

комиссии предложение парламентской газеты «Тюменские известия» 

об увеличении финансирования в части повышения заработной платы 

сотрудников. 

3. Мероприятия под эгидой Тюменской областной Думы. 

Члены фракции участвовали во множестве мероприятий. Вот лишь 

некоторые из них: 

День молодого избирателя, посвящённый 25-летию со дня 

образования Тюменской областной Думы 

Тему «Роль партии в политическом процессе» осветил депутат 

областной Думы Иван Левченко. Он рассказал о том, что у каждой 

партии есть программа, которую необходимо выполнять. И 

конкретизировал: у КПРФ своя, у «Единой России» – своя, у ЛДПР – 

своя, у «Справедливой России» – своя. «Но самая основная 

программа – Родину любить, и все делать на благо нашей страны. 

Важна роль партии в принятии законов. Вот в этом зале проходят 

заседания комитетов, где и принимаются законы, причём, собираются 

депутаты – представители всех политических партий, и начинают 

обсуждать законы, которые мы будем рассматривать на заседании 

уже Тюменской областной Думы», - уточнил мысль депутат. 

Также И.Г. Левченко принял участие в расширенном заседании 

комиссии Тюменской областной Думы по оценке регулирующего 

воздействия проектов нормативных правовых актов, 

затрагивающих вопросы осуществления предпринимательской и 

инвестиционной деятельности. 

Депутат Тюменской областной Думы Тамара Казанцева накануне Дня 

Победы встретилась с представителями землячеств сельских 

территорий Тюменской области. Она от имени обкома КПРФ 

поздравила собравшихся с праздником, пожелала всем здоровья, 

бодрости духа, успехов в добрых делах. С пустыми руками на 

праздник не ходят, поэтому она купила 45 коробок конфет и вместе с 

помощником вручила подарки. На встрече присутствовали хорошо 

знакомые ветераны: руководитель совета Ренев Николай Иванович, 

коммунист Третьяков Леонид Петрович, представитель тобольского 

землячества Меньшикова Ольга Николаевна. 
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Тамара Николаевна оказала финансовую поддержку тобольскому 

землячеству для поздравления ветеранов, которые по состоянию 

здоровья не могли присутствовать на мероприятии, а также 

казанскому землячеству на выпуск очередного номера газеты. После 

теплой встречи была сделана коллективная фотография на память. 

Каждому участнику депутат вручит фотографии, чтобы вспоминали 

74-ю годовщину Победы. 

1 марта в Тюменской областной Думе Ю.Б. Юхневич  организовал 

семинар-совещание представительных органов местного, 

самоуправления, избранных от КПРФ. В работе семинара принял 

участие депутат Государственной Думы Павел Дорохин, депутаты 

Тюменской областной Думы Тамара Казанцева и Юрий Юхневич, 

депутаты муниципальных и сельских дум.  

Юрий Болеславович отметил, что в Тюменской области КПРФ 

представлена 54 депутатами, среди которых 3 депутата областной 

Думы, 5 депутатов в городских и районных думах и 46 в думах 

сельских поселений. Юрий Юхневич назвал такую встречу очень 

своевременной, поскольку на фоне роста социальной напряжённости 

КПРФ необходимо наращивать своё присутствие во всех 

общественных тенденциях. Для этого необходимо проанализировать 

работу депутатов-коммунистов, чтобы более эффективно решать 

проблемы людей. 

Юрий Юхневич организовал  в конце апреля 2019 года 

региональный отборочный тур Всероссийского конкурса «Земля 

талантов». 

На участие в конкурсе поступило 303 заявки. Более 1300 ребят и 

девчат соревновались в номинациях «Хореография», «Вокал», 

«Художественное слово» и «Изобразительное искусство». Помимо 

юных тоболяков и тюменцев, в конкурсе приняли участие молодые 

таланты из Абатского, Вагайского, Исетского, Омутинского, 

Тобольского, Тюменского районов, Челябинской области и Ямало-

Ненецкого автономного округа. 

В дальнейшем Ю.Б. Юхневич помог юным талантам региона принять 

участие во Всероссийском конкурсе детского и юношеского творчества 

«Земля талантов». Первый блин комом не вышел. Хореографический 

ансамбль «Беби-бум» из поселка Сумкино города Тобольска вернулся 

домой в звании лауреата I степени, а юный тоболяк Руслан Чванько 

завоевал второе место в номинации «Вокал». 
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В сентябре Т.Н. Казанцева приняла участие в круглом столе 

«Вопросы поддержки многодетных семей». 

В начале октября руководитель фракции КПРФ Т.Н. Казанцева 

приняла участие в выездном заседании по вопросам организации 

помощи школьникам, испытывающим трудности в освоении 

основных общеобразовательных программ.  

Тамара Казанцева вспомнила советский опыт в этой сфере. По ее 

словам, в те годы таким ребятам помогали освоить рабочую 

профессию: повара, деревообработчика, швеи. «Сегодня, мне 

кажется, такого нет. Но хочется надеяться, что все упущенные 

проблемы будут скорректированы в ближайшее время, тем более что 

мы сегодня будем рассматривать проект федерального закона в части 

регулирования вопросов обучения лиц с особыми образовательными 

потребностями», - отметила законодатель. 

Также как и другие депутаты, Тамара Казанцева положительно 

оценила практику обучения детей с ограниченными возможностями в 

общеобразовательной школе. «Такие дети получат такой же аттестат, 

как и все обучающиеся, что позволит им наравне с другими дальше 

реализовывать свои жизненные планы», - заключила Казанцева. 

Встречи депутатов Тюменской областной Думы с 

представителями региональных отделений политических партий 

и общественных объединений нацпроектам прошел в начале 

декабря 2019 года.  

Т.Н. Казанцева выступила по национальным проектам «Культура» и 

«Экология», где подняла тему проведения «мусорной реформы» со 

всеми ее недостатками. 

Осенью состоялся круглый стол «Поддержка многодетных семей в 

Тюменской области». На этом мероприятии Т.Н. Казанцева озвучила 

предложения фракции по материнскому капиталу и ряд других 

инициатив. 

03 декабря 2019г. Т.Н. Казанцева приняла участие в заседании 

Собрания молодых депутатов при Тюменской областной Думе. 

4. Публичные мероприятия.  

Депутаты  фракции  «КПРФ» активно участвуют в  мероприятиях, 

проводимых Тюменским областным отделением КПРФ. За год 

депутаты приняли участие в  3 демонстрациях, 31 митинге, 5 

массовых пикетах, 124 встречах избирателей с депутатами на 

собраниях и сходах граждан. 
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2019 год начался с сопротивления так называемой «Мусорной 

реформе». Резкий рост тарифа на вывоз ТКО и уничтожение 

площадок раздельного сбора мусора вызвал шквал недовольства 

населения г. Тюмени. Фракция КПРФ Тюменской областной Думы не 

осталась в стороне от этого процесса. Депутаты приняли участие в 

пятнадцати митингах и пикетах, направленных против «Пенсионной 

реформы». Они прошли в городах Тюмени, Тобольске, Ялуторовске, 

Заводоуковске, селах Исетском, Казанское, Ярково. 

Многие мероприятия помимо политического контекста имели и 

социальную направленность. Так, 1 июля на Цветном бульваре в 

Тюмени состоялось праздничное мероприятие, посвященное 

десятилетию организации «Боевое братство». Депутаты-коммунисты 

Тамара Казанцева, Иван Левченко, Сергей Пыхалов обратились с 

приветствием к собравшимся ветеранам боевых действий на 

территории Чечни. Боевое братство остается на веки, каждый год 

собираются ветераны на площади, обсуждают свои достижения в 

мирной жизни, вспоминают о былых боях. Ансамбль «Десантура» 

исполнил песни о войне, о дружбе. С ансамблем у обкома КПРФ 

установлены тесные связи, он неоднократно выступал на партийных 

мероприятиях. Для организации поездки в Казанский район, обком 

КПРФ выделил автобус. От профсоюза ветеранов МВД выступил с 

приветствием его председатель Андрей Ким. 

Депутаты фракции КПРФ не остаются равнодушными к возникающим 

точкам социального напряжения в регионе. В 2019 году такой точкой 

стало Тобольское Заболотье, где в деревне Ачиры жителей поразила 

так называемая Гаффская болезнь. Т.Н. Казанцева по мере своих сил 

внесла проблему в информационную повестку дня региона. 

Материалы выходили в областных СМИ. В результате жителям была 

оказана материальная и медицинская помощь. 

Как и в прошлые годы прошли новогодние представления, 

организованные и проведенные руководителем фракции КПРФ Т.Н. 

Казанцевой в отдаленных уголках Тюменской области. Всего было 

проведено 22 «елки», часть из которых прошла в Вагайском 

Заболотье – удаленной территории, добраться до которой можно 

только по зимнику. Эти представления носили и важную культурную 

составляющую, ведь в отдаленных поселениях, в отличие от г. 

Тюмени жители и их дети лишены практически любой культурной 

жизни, любых развлечений, доступных горожанам.  
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II. Обеспечение солидарного голосования членов фракции на 

пленарных заседаниях при принятии решений по законопроектам 

и другим вопросам. 

На 12 прошедших в 2019 году заседаниях фракции КПРФ 

принималось решение о солидарном голосовании по следующим 

важнейшим вопросам: 

О проекте закона Тюменской области № 1813-06 «О 

предоставлении налоговых льгот на 2020 год и на плановый 

период 2021 и 2022 годов отдельным категориям 

налогоплательщиков» (первое – второе окончательное чтения) 

Фракция КПРФ проголосовала против принятия этого законопроекта. 

Руководитель фракции Т.Н. Казанцева объяснила позицию 

коммунистов так: Мы каждый год практически одним и тем же 

предприятиям даем налоговые льготы, и количество их с каждым 

годом увеличивается. В справке указано, что 4,7 млрд. руб. пойдет на 

льготное налогообложение названных предприятий. 

А нужен ли нам завод «Бенат», если мы не видим от него никаких 

подвижек вперед, может быть, его национализировать и пусть он 

будет у нас госпредприятием в Тюменской области, и средства все, 

которые будут выручаться, они пойдут в бюджет Тюменской области. 

Я думаю, мы не сумеем реанимировать ни «Очаково», ни «Бенат», 

сколько бы мы это ни пытались делать. 

Еще добавляется ТЭО, которое я так, в кавычках, очень люблю, 

почему другим возчикам мы льготы не предоставляем, а ТЭО в 

привилегированном положении. 

Дальше берем аквапарк «ЛетоЛето», о чем очень много разговоров                         

и нареканий, тем более что руководит этой структурой или является 

ее собственником родственник первого заместителя Губернатора 

области, я считаю, это вообще некорректно.  

Не надо помогать «Стеклотеху», который сегодня работает на 

экспорт, сдает всю тару, мы сегодня пьем пиво из бутылок 

пластиковых, а в Финляндию и в Прибалтику уходят нормальные 

стеклянные бутылки, которые не приносят вреда населению, а мы тем 

не менее постоянно выделяем им эти налоговые льготы. Но зато мы 

выступаем против того, чтобы принять закон о детях войны, хотя бы 

по минимуму – к 75-летию Победы. 

О проекте закона Тюменской области № 1805-06 «О величине 

прожиточного минимума пенсионера в Тюменской области на 

2020 год». 
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В сентябре Тюменская Облдума рассматривала закон о прожиточном 

минимуме для пенсионеров. Губернатор области предлагал 

установить его в размере 9250 рублей. Ниже этой суммы нельзя 

платить пенсии. Если пенсионеру установлена пенсия ниже, то из 

бюджета людям доплачивают деньги.  Таких людей в нашей области 

45 тысяч и для них принятие закона жизненно важно. 

Фракция КПРФ в Тюменской областной Думе раскритиковала этот 

закон. Сумма в 9250 рублей мало того, что ниже среднего уровня по 

России, так еще она унизительно маленькая для размера нашего 

бюджета, доходная часть которого достигла 214 миллиардов рублей.  

О проекте закона Тюменской области № 1825-06                        «Об 

областном бюджете на 2020 год и на плановый период 2021 и 

2022 годов». 

По поводу консолидированного голосования фракции КПРФ Т.Н. 

Казанцева сказала следующее: «Мы сегодня услышали Послание 

Губернатора, которое вдохновило нас. Поэтому я благодарю 

Александра Викторовича за то, что он главным приоритетом в своем 

Послании поставил справедливость.  

Мы уже давным-давно предлагаем закон о детях войны, 4 раза его 

вносила фракция за 2 созыва и 1 раз дети войны, но закон так и не 

реализован, так его и не приняли. Мы голосуем «за», «Единая 

Россия» никогда не поддерживает, но я надеюсь, что добрая воля 

Губернатора позволит в скором будущем этот закон принять.  

И, насколько мне известно, что к этому Дню Победы – 75 лет, наши 

дети войны будут иметь определенное вознаграждение, за это тоже 

спасибо. 

Самый больной вопрос на сегодняшний день – сельское хозяйство, 

особенно ЛПХ.  

Когда вчера нам Михаил Валерьевич показал, что будет увеличено 

финансирование малых форм хозяйствования на 30 %, я очень 

обрадовалась. Но когда мной был задан вопрос, то оказалось, что это 

будет оплата за дополнительное молоко. Но где же это молоко 

возьмется, если на сегодняшний день ЛПХ закрываются, количество 

молока, которое мы от них получаем, уменьшается, и откуда же в 2020 

году получим дополнительное молоко  и заплатим за него эти 30 %?  

ЛПХ не могут поменять свой лейкозный скот на здоровый скот, и нет 

такого механизма, который бы дал возможность это сделать. Поэтому 

в этом направлении большая просьба, чтобы не упускали ЛПХ, а 

всемерно им помогали. 
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ЛПХ не проживут без потребительской кооперации. Молокоприемные 

пункты на сегодня во многих населенных пунктах не соответствуют 

тем требованиям, которым они должны соответствовать: нет 

отопления, нет горячей воды, нет приборов, нет молокоохладителей, 

хотя мы в том году собирали списки с этих кооперативов, чтобы они 

нам дали информацию и заложили средства на реализацию этой 

программы. Я надеюсь, что в этом году мы это повторим и сделаем. 

В заключение скажу, что на сегодняшний день, об этом тоже было в 

Послании сказано, с 2020 года вводится программа комплексного 

развития сельских территорий, по которой на селе должно жить не 

менее  

25 % населения. Если эта программа не будет реализована, то наши 

деревни умрут. Поэтому надо сегодня программу реализовывать, 

деньги, которые дает Федерация, максимально использовать, 

используя еще свои средства, и тогда мы будем иметь сельское 

население в том количестве, в каком необходимо». 

 

III. Организация единой системы работы с обращениями граждан 
и юридических лиц. 
Депутатами фракции КПРФ Тюменской областной Думы, совместно с 
Бюро Тюменского обкома КПРФ сформирована система 
общественных приемных на территории юга Тюменской области.  
Встречи проводятся регулярно, согласно графику. Помимо 
непосредственно депутатов, прием осуществляли помощники, 
работающие как на постоянной основе, так и на общественных 
началах. Для этих целей по решению депутатов фракции еще в 
начале VI созыва Тюменской областной Думы - в конце 2016 и начале 
2017 года в подавляющем большинстве муниципалитетов области 
были назначены лица из числа помощников на общественных 
началах, ответственных за работу приемных.  
 

№
п/
п 

Дата, время 
проведения 
приема 
граждан 

Адрес места 
проведения 
приема граждан 

Фамилия, имя, отчество лица, 
ответственного за 
организацию приема, 
телефон 

1 Понедельник  
с 11:00 – 
17:00  
 

г. Тюмень,  
ул. Республики, 
52, каб. 102. 

Казанцева Тамара 
Николаевна,  
тел: 59-09-76, вн.тел. 102 

3 Пн - пт  
с 09:00 – 
17:00 

Тюменская 
область, 
с. Викулово, 

Чулошников Алексей 
Владимирович, 
тел: 8(34557)  
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 ул. Торговая 
площадь, 16. 

2-51-82, 
сот. +7-902-815-81-06. 

4 Пн - пт  
с 11:00 – 
18:00 
 

Тюменская обл., 
г. Ялуторовск, 
ул. Свободы, 177, 
стр.3.  

Александрова Наталья 
Федоровна 
тел: 8(3453) 
3-92-56 

5 По средам с 
10-00 до 12-
00 по 
предварител
ьной записи. 

. Тюмень, ул. 
Республики, 52 
каб, 104 

Помощник депутата Л.А. 
Липа, 8(3452) 59-09-43 

6 По субботам 
с 17-00 до 
19-00 по 
предварител
ьной записи 

ХМАО, 
Сургутский 
район, пгт. Белый 
Яр, ул. 
М.Горького, д. 15, 
каб. 2 

Помощник депутата А.И. 
Глотова, 8-922-791-71-64 

7 Вторая и 
четвёртая 
недели 
месяца – с 
понедельник
а по пятницу 
с 9:00 до 

17:00 

г. Тюмень, ул. 
Республики, 52, 
каб. 112 

Юхневич Юрий 
Болеславович, депутат. 
(3452) 59-09-74 

8 Первая и 
третья 
недели 
месяца – 
понедельник, 
вторник, 
четверг с 
10:00 до 
13:00 

г. Тобольск, 6 
мкр., д. 120 «б», 
оф. 109 «в» (вход 
с торца, горком 
КПРФ) 

Юхневич Юрий 
Болеславович, депутат. 
(3456) 25-65-09 

9 Последняя 
пятница 
месяца с 
18:00 до 
20:00 

пос. Сумкино г. 
Тобольска, ДК 
«Водник» 

Юхневич Юрий 
Болеславович, депутат. 

10 С 
понедельник
а по пятницу 
– с 9:00 до 
17:00 

г. Тюмень, ул. 
Республики, д. 
52, каб. 112 

Беломоев Алексей 
Анатольевич, помощник 
депутата. (3452) 59-09-77 
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11 По средам, с 
9:00 до 13:00 

г. Тюмень, ул. 
Комсомольская, 
д. 56, корп. 1, 
офис КПРФ 

Пыхалов Сергей 
Анатольевич, помощник 
депутата. (3452) 44-36-40, 44-
35-90 

12 С 
понедельник
а по пятницу 
– с 9:00 до 
16:00, 
перерыв: с 
13:00 до 
14:00 

Тобольск, 6 мкр., 
д. 120 «б», оф. 
109 «в» (вход с 
торца, горком 
КПРФ) 

Полуянов Николай 
Николаевич, помощник 
депутата. (3456) 25-65-09 

 
Все депутаты совершают регулярные выезды в  муниципалитеты  для 
ведения приема. Помощниками депутатов Изотовым А.В., 
Беломоевым А.А., Липой Л.А., дается информация о предстоящем 
приеме граждан, в дальнейшем готовится информация о поездках для 
размещения на официальный портал Тюменской областной Думы. 
Вопросы избирателей на встречах чаще всего касаются: 
благоустройства муниципалитетов, вопросов ЖКХ и работы 
управляющих компаний, социальные вопросы многодетных семей, 
пенсионеров. В коллективных обращениях превалируют темы 
трудоустройства, ветхого жилья, мусорной реформы, обеспечение 
путевками в санатории, выделение мест в детских садах. Другие темы 
обращений: социальное обеспечение; льготы и субсидии; 
недостаточная индексация пенсий; получение пособий и повышения 
заработной платы; обеспечение жильём. 
Для молодежи актуальны вопросы трудоустройства, предоставление 
субсидий в рамках проекта «Молодая семья». 
Конкретные цифры по обращениям. 
За период с 01.01.2018 по 31.12.2018 в адрес руководителя фракции 
Т.Н. Казанцевой поступило 542 обращения и 30 ходатайств к 
награждению. Это второе место среди всех депутатов по общему 
числу обращений и первое место в Думе по количеству 
письменных обращений. 
419 обращений поступило в письменной форме, 70 устно и 53 в 
электронном виде. 185 вопросов удовлетворено, 348 разъяснено, 
отказанных нет. Территориально большая часть обращений (211) 
поступило из Тюмени, 56 из Вагайского района и 51 из Тюменского 

района. 122 вопроса касались социального обеспечения, в том числе 
ста заявителям была оказана материальная помощь в рамках 
социального обеспечения. Вопросы коммунального хозяйства 
затрагивались в 143 обращениях. Из них 70 касались материальной 
помощи на ремонт жилых помещений. 27 – благоустройства 
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территорий. 39 обращений касались обеспечения законности и 
правопорядка.  19 касались сообщений о нарушении законности, 
злоупотребления власти, коррупции. 
Сведения о реализации наказов избирателей, используемых за счет 

средств Резервного фонда Правительства Тюменской области: К 
Тамаре Николаевне поступило 126 заявлений от физических лиц на 
сумму 4 миллиона 311 тысяч рублей. Выделено 3 миллиона 758 тысяч 
рублей. 12 заявителей – погорельцы. В 29 заявлениях содержится 
просьба выделить деньги на ремонт жилого дома. 9 человек 
обратились с просьбой приобрести дрова. Подавляющая часть 
обращений поступило из удаленных районов нашей области – 
Вагайского,  Викуловского и других. 
От организаций поступило 47 обращений. Им выделено 7 миллионов 
166 тысяч  322 рубля. 
(Подробная информация с указанием всех получателей помощи 
содержится в приложении к отчету).  
 В адрес депутата Ю.Б. Юхневича поступило 174 обращения 166 из 

них в письменной форме, одно устно и 7 в электронном виде. Он в 
лидерах по числу обращений среди депутатов, работающих на 
неосвобожденной основе. 85 вопросов удовлетворено, 78 разъяснено, 
в трёх отказано. Территориально большая часть обращений (63) 
поступило из Тобольска, 42 из Тобольского района и 20 из Вагайского 
района. Вопросы коммунального хозяйства затрагивались в 45 
обращениях. 43 обращения касались вопросов социального 
обеспечения 39 из них подразумевали оказание материальной 
помощи в рамках социального обеспечения. 
230  обращений поступило в адрес депутата И.Г. Левченко.  
211 из них в письменной форме, 8 устно и 11 в электронном виде. 82 
вопроса удовлетворено, 99 разъяснено, в трёх отказано. 

82  раза обратились заявители, живущие в г. Тюмени. 28 заявителей 
проживает в Голышмановском районе, 23 в Заводоуковском городском 
округе. С территории ХМАО поступило 13 обращений.  
80 обращений касались социального обеспечения. Из них 47 – 
оказание материальной помощи. 11 обращений касались 
трудоустройства.  
 

В заключение хотим выразить слова благодарности нашим 

избирателям, сторонникам и членам Коммунистической партии, 

мотивировавших фракцию КПРФ в Тюменской областной Думе на 

плодотворную работу. 

   

Руководитель фракции КПРФ 

Тюменской областной Думы                                          Т.Н. Казанцева 


